
意見の概要と県の考え方 　

番号 意見の概要 県の考え方

1

・素案において何ら具体的目標を示さず、単なる事業計画の列挙に終わっ
ている。これではどのように素案を評価し、意見を述べればよいのか？愛
知県の真剣さが伝わってこない。
・ざっくりした積算等の根拠を示すだけでは、個別事業の内容に踏み込ん
で検証することはできない。計画の妥当性、有効性を判断する材料がな
く、個別施策についての評価ができない。

　ご意見は、今後の参考とさせていただきます。

2
　国全体の904億円の基金総額を人口比例配分で試算すると、愛知県分は53
億円規模となる。素案の計画額42億円は人口規模から少なすぎる。

3
　特に看護師不足は深刻であるにもかかわらず、素案では9.2億円しか具体
化されておらず、積極的な施策の推進を見ることはできない。

　関係団体や市町村等へと基金を活用して実施するべき事業案を募集し、
その御提案も踏まえ、素案をまとめました。
　本県にとって必要な事業については、今後も積極的に基金を活用して進
めてまいりたいと考えております。


